みずから学び もかまと学び みんなで伸びる南小学校

コミュニティ・スクールだより

第91号

令和2年9月 府中市立南小学校 学校運営協議会



ゴミ問題を考える 4年生ご協力 ありがとうございました!

9月18日(金)、TTC太陽都市クリーナーの森山さんをお招きし、 ゴミ問題について出前授業を行いました。

地域のスーパーでも、マイバックの持参が行われている現在、レジ袋をはじめとするプラスチックのゴミ問題は、世界各地でも問題になっています。中でも、海の生き物が食べ物と間違えてプラスチックゴミを食べてしまうことにより、命に関わる事態になっていることを知り、子どもたちは衝撃を受けていました。

「僕らの力で海のゴミを減らすなんてできるかな」「自分たちにできることから取り組まないといけないな」「まずは、プラスチックゴミを出さないようにしなきゃ」など、子どもたちは自分なら何ができるかについて考えました。これに対し、森山さんは「急な改善はできなくても、小さな行動の積み重ねで改善されていきます」とおっしゃっていました。

次回は、10月13日(火)に出前授業を行う予定です。本当にありが とうございました。

エコキャップを集めています!

3年も、4年生児童によるエコキャップの回収運動を行っています。貧しい国に住む子どもたちの命を助けるため、1本でも多くのワクチンを届けるために、各家庭・地域から、そくぞくとエッキャップが集まってきています。最終的には、3学期の贈呈式で集まったエフキャップを渡す予定です。

一解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。